

CA1
EA950
C13
1993
julio
DOCS

Canadiana

BOLETIN INFORMATIVO DE LA EMBAJADA DE CANADA

Vol. 2 No. 1

Julio de 1993

KIM CAMPBELL NUEVA PRIMERA MINISTRO DE CANADA

Es la primera mujer que ocupa el cargo público más alto de Canadá
Se define como defensora absoluta del libre comercio

El 25 de junio de 1993 será recordado como la fecha en que, por primera vez en la historia de Canadá, una mujer toma posesión del cargo de Primera Ministro de la nación: la Muy Honorable Kim Campbell.

A raíz del vacío en el liderazgo del Partido Conservador ocasionado por la decisión del Muy Honorable Brian Mulroney de retirarse de la vida política, la Sra. Kim Campbell fue electa por los delegados del Partido Conservador como su líder y, por ser el partido que está en el poder actualmente, la Sra. Campbell heredó el título de Primer Ministro cuando efectuó la transferencia de poder el día 25 de junio. La Muy Honorable Kim Campbell buscará un mandato (4-5 años) del pueblo canadiense en las elecciones federales que se convocarán en el otoño.

Kim Campbell nació el 10 de marzo de 1947 en Port Alberni, Columbia Británica; es egresada de la Facultad de Ciencias Políticas de la Universidad de Columbia Británica. También realizó un doctorado en Gobierno Soviético en la Escuela de Economía de Londres.

La Sra. Campbell representa no solamente una nueva generación política en Canadá, sino también un ejemplo del liderazgo de la mujer canadiense: en sus años de formación académica fue la primera mujer presidente de los estudiantes en la escuela preparatoria donde asistió y fue la primera mujer presidente de los estudiantes en la Universidad de Columbia Británica.

La trayectoria política que siguió la Sra. Campbell para llegar al puesto máximo de Canadá comienza cuando es electa diputada en la asamblea de Columbia Británica en 1986, a la edad de 39 años. En 1988, gana elecciones federales e ingresa a la Cámara de los Comunes en Ottawa.

Tres meses después de su llegada es nombrada Ministro de Estado para Asuntos Indígenas y Desarrollo del Norte. En febrero de 1989 es designada Ministro de Justicia y Procurador General. En enero de 1993, la Sra. Campbell fue nombrada Ministro de la Defensa Nacional de Canadá.

El anuncio de la renuncia del Primer Ministro Brian Mulroney

en febrero de 1993, dió lugar a la carrera por el liderazgo del Partido Conservador, en la cual la Sra. Kim Campbell destacó como la candidata con mayor potencial para suceder al Sr. Brian Mulroney como Jefe del Partido Conservador. La campaña para el nombramiento del nuevo jefe del Partido Conservador comenzó en marzo y culminó el 12 de junio con la Convención del Partido Conservador en el Centro Cívico de Ottawa, donde fue elegida Kim Campbell con 53% de los votos de los delegados del partido, dejando atrás a su principal contendiente Jean Charest, Ministro del Medio Ambiente, y a Jim Edwards, Garth Turner y Patrick Boyer.

La Sra. Campbell, con su equipo de transición, ha declarado que el gabinete ministerial será reducido y que tendrá por lo menos seis miembros del parlamento que nunca han tenido portafolio (ministerio). Eso permitirá que circule sangre nueva en los encargados de decidir el rumbo del país. Sin embargo, la Sra. Campbell seguirá con la ideología del

Pase por favor a la pág. 2

